

よいこさ



千葉市立生浜東小学校
平成25年1月31日

如月(きさらぎ)

「春はもうすぐ・・・」

校長 鈴木 藤 枝



全国的にインフルエンザが流行しています。生浜東小も、風邪やインフルエンザによる欠席の子どもたちが多くなり心配しています。予防の第一は、やはりうがいと手洗いの励行です。特に外出から帰宅した時に丁寧にすること、またマスク着用による予防も有効です。

さて、雨、雪で開催を心配していました球技大会でしたが、予備日の25日(金)に無事に終了しました。実は予備日前日も雨・雪の予報で、ビニールシートで雪対策をしたり、前日まで、ゴールを水はけの良い箇所に移したり、校庭の水をかき出し泥土を削ったりするなどして、職員と6年生の子どもたちで懸命にサッカー会場を整備しました。男子も女子も、選手も選手でない子も、練習に不参加だった子も、前日の冷たい風の中夕方遅くまで、校庭整備をしました。男子サッカーの優勝は会場校として頑張ったご褒美の金メダルに思えました。女子も最後までボールを追いかけ、走り回り、生浜小に惜敗、準優勝と健闘しました。まさに『よいこさ』の『さ』にふさわしく、最後まで粘り強く頑張る『生実っ子』の姿でした。

先日、ある新聞のコラムに「まずは『あいさつ+一言』から」の言葉を見つけました。「これだけで相手との距離がぐっと縮まる。」とありました。最近の朝の挨拶には、「校長先生おはようございます。」の他に「寒いよ」「眠いよ」に「雪」や「氷」が加わっています。「心が温かく豊かに」なります。

この日曜日には『もちつき大会』が開かれました。こうして新春の行事が終われば、後は一気にまとめの時期に突入、一年間の『よいこさ』の集大成です。それぞれの学習を確かなものとして修得し、次の学年への心の準備も進めます。6年生も卒業まであと30日あまりとなりました。雪で萎れていたパンジーも春の陽光に再び咲き始めました。春はそこまできています。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

行事予定



- 1日(金) 6年租税教室 5年太巻き寿司作り
※育成委員会理事会 18:00 生浜中
- 2日(土) 千葉市オーケストラコンサート①
- 3日(日) 千葉市オーケストラコンサート② 市総合展Ⅱ部 最終日
- 5日(火) じっくりタイム
※6年入学説明会 14:00 生浜中
- 6日(水) ゴールデンタイム
- 7日(木) 学習参観・懇談会
5・6年英語活動(6年最終)
- 8日(金) 6年生浜中交流会(中学校体験入学)
- 11日(月) 祝日(建国記念の日)
- 12日(火) さわやかタイム
- 13日(水) ゴールデンタイム(プレゼント作り)



- 14日(木) 文化芸術体験事業(5・6年生)13:20~15:20
5年英語活動(最終)
- 19日(火) 学力テスト(国・理) 15:00 下校
- 20日(水) 学力テスト(算・社) 15:00 下校
- 21日(木) 2年口腔衛生指導 わくわくキャンパス
- 22日(金) ありがとうの会 学校評議員会
- 25日(月) 委員会活動(最終)
- 26日(火) 入学説明会 10:00~
- 27日(水) ゴールデンタイム(たてわり給食・遊び)



2月5日(火)は諸費の引き落とし日です。

2月は、今年度最終の諸費引き落とし月となります。先日配布しました給食費調整額と共同購入日(2ヶ月分)が引き落とされます。会計処理の都合上、前日までに各口座の預金残高の確認をお願いします。

お知らせ

インフルエンザが流行っています！！

年明けから、市内複数校が「インフルエンザ」のためやむなく学級閉鎖を実施しました。本校でも高学年で数名発症し、先日、休みの日の過ごし方も含めて注意喚起の手紙を配布いたしました。

休み中の外出や活動によって、地域を越えて多くの人と接触することがあり、感染が拡大することもあります。また、体調が思わしくないまま登校することで、連鎖的にうつしてしまうこともあります。健康チェックを入念にお願いします。



♡今月の生活目標は「思い出いっぱいありがとう」です。6年生にお世話になるのもあと2ヶ月となりました。そして在校生は1学年ずつお兄さんお姉さんになります。家族、友達、教室、机・ロッカー、それぞれに感謝の気持ちを表わせるといいなと思います。

♡「ありがとうの会」・・・相互に感謝の思いを・・・

一昨年までは「6年生ありがとうの会」でしたが、昨年からは、在校生から6年生へ、6年生から在校生や保護者や地域の人へと、双方向で感謝の気持ちを伝えたいと考え「ありがとうの会」となりました。今あることに感謝しつつ、感謝の気持ちを育てましょう。

♥教育アンケート・転居の予定…。

先日、4年生に配布しました**転居予定調査**ですが、児童数は、学級編成上、わずか1名の増減で、学級数や教員数に大きく影響します。各学年とも現在の児童在籍数の正しい把握が必要です。そこで、どの学年でも、転居、転出予定がありましたら早めに連絡をお願いいたします。

また、**教育活動アンケート**の調査用紙も配布いたしました。兄弟各々1枚ずつになります。お忙しい中ですが、ご協力をお願い申し上げます。

♥学校保健委員会が開かれました…。

17日(木)に校内で学校保健委員会を開きました。体育、保健、給食、安全の各部会から、今年度の状況を報告、次年度に向けての課題を確認しました。

- ・給食の残菜は少ない。個々の食べる量に極端な差。
- ・栄養、肥満、低身長、う歯等、家庭との連携重要。
- ・優々ｽｰｯﾗﾝｷﾝｸﾞ等体力健康づくり行事で意欲化。
- ・アナフィラキシー事故を受け、調査と管理の徹底。
- ・食物ｱﾙﾙｷｰ対応、発達障害児対応等でより研鑽を。
- ・感染性の疾病に対する危機意識と即対応の必要性。

3・4月の主な行事予定



- | | |
|--|------------------------|
| 1日(金)・4日(月)・5日(火)短縮日課
特別日課 14:20 下校 5校時授業 | 19日(火) 卒業証書授与式・特別日課 |
| 8日(金) 体育館ワックスがけ(社体) | 21日(木) 給食終了 |
| 10日(日) 生浜地区避難所運営訓練会場 | 22日(金) 修了式 |
| 11日(月) 大掃除 安全点検日 | 29日(金) 離任式(通常登校) |
| 14日(木) 卒業式予行 | 4月5日(金) 着任式・始業式 |
| 18日(月) 6年給食終了・卒業式前日準備 | 9日(火) 入学式 |
| | 20日(土) 学習参観 懇談会 PTA 総会 |



♥男女ともに大健闘！！

25日(金)に本校を会場に行われた球技大会では、男女とも健闘し、男子優勝、女子準優勝と好成績でした。校庭整備や体育館清掃、用具の準備など、今年の6年生は会場校としての役割も立派に果たしました。雪かき、コート整備でたくましく成長しました。

【サッカー】 【バスケット】

対生浜小 2-0 12-20
対生浜西小 1-1 15-14



蜘蛛の糸体験

♥校内書き初め展…。

先月21日(月)から今月8日(金)まで、校内書き初め展が開かれています。各学級の廊下には、手本を見ながら真剣に取り組んだ力作がずらっと並んでいます。参観日にはどうぞ各学年の力作をご覧ください。



♥能楽ワークショップ…。

2月14日(水)は子どもの文化芸術体験事業で、能「土蜘蛛」と狂言「附子」が演じられます。30日(水)はその事前のワークショップでした。謡いや囃子や舞の体験は、本物のよさにふれるための貴重な学習でした。



♥「そよ風さん」を訪問！

18日(金)と23日(水)の2回に分けて3年生2学級が、学校近くの老人施設「そよ風さん」を訪問しました。カルタやおはじきなど子どもたちが準備したゲームを一緒にやって下さり、楽しく交流することができました。詩「雨にも負けず」を全員で暗唱すると、「たいしたものだ」とほめてくださり、歌うと喜んでリクエストされ、和気あいあいの楽しい会でした。



♥もちつき大会大盛況…。

27日(日)に「餅つき大会」が行われました。蒸したもち米を、ペタンペタンと杵でつく音が明るく響きます。淑徳大学の8名の学生さんの力強い応援で次々に餅をつきました。子どもたちもついたり、餅を丸めたり、パックに詰めたりとお手伝いしました。豚汁と一緒に餅を美味しくいただきました。



♥「昔あそびを楽しむ会」

29日(火)には、百寿会そして保護者の皆様が、1年生「昔あそびを楽しむ会」に来てくださり、体育館でコマ回しや、お手玉、あや取り、けん玉、おはじきを教えてくださいました。なかなか上手な子もいて名人さんも絶賛です。剣玉連続100回以上ものせる子もいてとても得意気でした。写真はあや取りの「わ二」です。おみごと！！



♥「祝30周年」横断幕！

平成25年度の12月に「創立30周年を祝うバースデー集会」を予定しています。まずは実行委員会を立ち上げ、横断幕掲示、航空写真撮影のデザイン募集と少しずつ準備が始まりました。記念すべきよい年になりますよう頑張ります。

